

BRIDGE

Le champion de France de Bridge 2023, Simon LEGER est professeur de mathématiques au lycée Pierre de la Ramée ...

BRAVO SIMON ET FELICITATIONS !!!!

Il serait intéressant de mettre en place, dans le cadre du LABOMATHS La Ramée, un club de Bridge pour élèves, Etudiants et personnels de l'établissement...

Idée à poursuivre

j. Mahboub – coordonnateur LaboMaths -

Le bridge est aussi une affaire de champions

Ce lundi 29 mai, ce sera le grand tournoi annuel de bridge à Péronne. Avec la participation de deux récents champions de France.

de notre correspondante
LIANY RAMETTE

Si l'on vous parle d'enchères, de score, de la plus haute carte dans la couleur de l'entame, alors nul doute, vous êtes bien installé auprès d'un joueur de bridge. D'autres joueurs vous diront que c'est un anti-stress, un divertissement ou que la stimulation des neurones est au maximum. « C'est un sport cérébral, très intéressant, qui demande réflexion, rigueur, concentration et mémoire. » Voilà comment Claude Cantet voit le bridge depuis sa fenêtre. Originaire des Hautes-Pyrénées, le septuagénaire (78 ans) commence le bridge au lycée, étant pensionnaire. Son entrée dans la vie active lui fera arrêter la pratique de ce jeu : il devient professeur d'histoire-géographie. Avec sa femme, il achète une maison du côté de Frise et reprend le jeu en 1987 à Péronne, avec le club nouvellement créé : Le Téméraire.

INSCRIPTIONS OUVERTES
Les bridgeurs sont une quarantaine de licenciés au club péronnais et se retrouvent deux fois par semaine, rue des Chanoines, pour parfaire leur entraînement à manier les cartes. Et cet entraînement a payé, puisque deux licenciés se sont démarqués et sont devenus champions de France lors de la finale à Saint-



Les champions de bridge avec la présidente du club péronnais.

Cloud, au siège de la Fédération française de bridge, fin avril. Claude Cantet et Simon Léger, licenciés de la première heure (le club a été créé en 1985) se sont imposés devant une cinquantaine de paires. « Je pratique beaucoup de compétitions. Cela prend du temps mais c'est un vrai plaisir de garder cette gymnastique d'esprit », explique le champion. Son compagnon de paire, Simon Léger, originaire de Biaches a la même passion. Il est professeur de mathématiques dans un lycée axonais.

Une fierté pour la présidente du club Nicole Delattre. « C'est une première en Picardie. Nous sommes très fiers. Ces champions ont porté haut les couleurs de notre club », confie la présidente. Pour ceux qui voudraient découvrir le bridge et les champions, rendez-vous le lundi 29 mai à l'espace Patrick Dupont pour le tournoi de Pentecôte. Il est ouvert à tous, sur inscriptions. ■
Inscriptions au tournoi du lundi 29 mai à 14h 30, espace Dupont : 06 11 63 63 63